

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji beserta syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat, dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Sistem Bagi Hasil Penggarapan Sawah di Nagari Pulakek Koto Baru Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan Ditinjau dari Fiqh Muamalah”**. Shalawat bertangkai salam penulis doakan kepada-Nya semoga disampaikan kepada Baginda Rasulullah SAW.

Skripsi ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (SH) program Strata Satu (S.1) pada jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang. Ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya dan tak terhingga Penulis sampaikan kepada orang yang sangat berarti dalam kehidupan Penulis, Ayahanda (Lamris) dan almarhumah Ibunda (Nur Syamsi), serta kepada saudari penulis Noflinda Yanti S.Pd.I, Sesri Yenita (Almh), dan Sekri Novianti S.Pd. Ucapan terima Kasih yang sebesar-besarnya Penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah memberi dukungan baik materil maupun moril dalam menyelesaikan skripsi ini kepada:

1. Bapak Dr. H. Eka Purnama Wirman M.A, selaku Rektor UIN Imam Bonjol Padang dan kepada Wakil Rektor I, II dan III, Bapak Dr. Efrinaldi M.Ag selaku Dekan Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang, Wakil Dekan I, Bapak Nurus Shalihin, M.Si, Ph.D, Wakil Dekan II, Ibu Dr. Yusnita Eva S.Ag, M.Hum., dan Wakil Dekan III, Ibu Nelmawarni M.Hum, P.hD. Teristimewa buat Ibunda Duhriah M.Ag dan Bapak Yovidal Yazid S.H.I., M.H selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Hukum Ekonomi Syariah
2. Bapak Drs. Burhanudin M.A selaku Penasehat Akademik Penulis. Ungkapan terimakasih yang mendalam dan tak terhingga kepada Ibu Duhriah M.Ag dan Ibu Dra. Yurni M.Pd selaku pembimbing I dan Pembimbing II Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta ucapan

terima kasih kepada Bapak Drs. Abd. Rauf, M.Ag (Alm) yang sempat menjadi pembimbing I penulis, yang telah meluangkan waktu dan fikiran untuk penulisan skripsi ini

3. Kepada Tenaga Pendidik dan Kependidikan Fakultas Syari'ah. Pimpinan perpustakaan Universitas dan perpustakaan Fakultas Syari'ah UIN Imam Bonjol Padang beserta staf yang telah menyediakan fasilitas kepustakaan.
4. Kepada Bapak Wali Nagari beserta perangkat desa yang telah bersedia meluangkan waktunya dan membantu penulis selama proses penelitian. Para pihak yang telah bersedia penulis wawancarai untuk menggali informasi dalam penulisan skripsi.
5. Ucapan terimakasih khusus penulis kepada keluarga tercinta Abak, Ummy, Bunda, Abang, Uda, Alim, Farhan, Chacha, Aqila, dan Haziq. Serta ucapan terima kasih kepada sahabatku tersayang Okky Syahputra, Sari Rezki, Indah Khairun Nisa, Rahmi Fadhillah, Winda Yulita, Ari Putra Utama, Nazra Hafizatul Hasanah S.H, Alidia Tama Putri S.H, Nani Defi Yanti S.H, Nelisa Rahman Amd.R.O, Ulfatul Hasanah, Dinda Zulita, Rahmiatul Aulia Amd.
6. Buat rekan-rekan seperjuangan Muamalah A 2014, rekan-rekan KKN Desa Kaluat, rekan-rekan MPRA Koto, rekan-rekan HMJ HES dan rekan-rekan Kos Petak 8.

Akhir kata do'a serta terima kasih penulis untuk semua pihak yang telah berpartisipasi baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini. Baik secara material maupun imaterial,

Padang, 22 Februari 2018

Penulis

ELI ZAKIAH
1413030297